



# BAJO RESERVA

## ¿Noroña, el próximo secretario de Hacienda?

:::: Nos hacen ver que el senador de Morena, **Gerardo Fernández Noroña** está desperdiciado en el Poder Legislativo, y que el movimiento de la autollamada Cuarta Transformación debería de considerarlo para un puesto dentro del gabinete, en especial para la Secretaría de Hacienda, pues ha demostrado ser un mago para las finanzas. Con su dieta y algunas otras busquitas que tiene don Gerardo es capaz de darse unas vacaciones de 21 días por Europa, y para una Navidad y Año Nuevo a todo lujo en Roma; pagar el crédito de una residencia de 12 millones de pesos y comprar una camioneta machuchona, y todo eso dentro de la más ortodoxa austeridad republicana. Las finanzas nacionales necesitan un Noroña que estire la cobija al máximo.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Gerardo Fernández Noroña**

## Malas nuevas por el gusano barrenador

:::: El año 2026 llegó con malas noticias para el sector ganadero, esto luego de que los reportes de gusano barrenador del ganado empezaron a sumar casos en el centro del país, región que hasta las tres primeras semanas de diciembre se mantenía fuera del radar. Nos aseguran que, entre los productores, crece la inquietud de que este avance de la plaga alargue el cierre de la frontera para la exportación de ganado, justo cuando había expectativas de que la apertura a las importaciones pudiera reanudarse. Con más estados en la lista de vigilancia, el temor, nos dicen, no es solo sanitario, sino económico, porque cada caso nuevo parece sumar días a la incertidumbre.

## MC va con Morena en el caso Maduro

:::: La bancada de Movimiento Ciudadano optó por desmarcarse de la oposición al no criticar a **Nicolás Maduro**, y ni siquiera mencionar temas como el éxodo de 8 millones de venezolanos o la crisis de derechos humanos en ese país y ni el desmantelamiento de las instituciones democráticas. Los senadores naranja se apegaron al guion de la autollamada Cuarta Transformación y se limitaron a criticar la detención del hoy expresidente y el intervencionismo de Estados Unidos. Los caminos de MC y Morena siguen juntándose cada vez más, nos hacen ver.

## Terminaron las vacaciones en San Lázaro, pero solo para algunos

:::: Tras 21 largos días, diputadas y diputados federales regresaron a trabajar. Hasta ayer, las oficinas de San Lázaro seguían luciendo desiertas. Esta semana solo destacó una conferencia del presidente de la Junta de Coordinación Política, el morenista **Ricardo Monreal**, y otra de la presidenta de la Mesa Directiva, la panista **Kenia López Rabadán**. Pero no es que las y los 500 congresistas volvieran a sus curules, solo lo harán 19, que integran la Comisión Permanente los que retomarán labores este miércoles tras el receso decretado el pasado 17 de diciembre. Los 481 restantes, nos recuerdan, seguirán en sus "merecidas" vacaciones que terminan hasta el mes de febrero.